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３月１６日（木） 本日は放課後デイサービス業者
への説明会を行いました。生徒が学校終了後、家に帰
宅する前に預かってくれるサービスを行う業者への説
明会です。内容は平成２９年度の学校の行事予定やス
クールバスの運行予定、緊急時の連絡方法等。県立船橋特別支援学校と合同のため、多くの
業者が来ていました。生徒個々に利用する業者や施設が違い、曜日によっても変わるため、
かなり煩雑です｡スクールバスに乗って帰りながら､保護者の連絡ミスで、バス停まで業者の
お迎えが来ておらず、連絡を取り合って学校までもう一度帰って来るようなケースもたまに
あります。生徒のために安全に確実に！校長挨拶の中で今一度確認させてもらいました。

本日は中学部Ａ課程では、社会の調べ学習の発表会があるとい
うので覗いてみました。一人はエジプトについて、もう一人は日
本の歴史について発表していました。それぞれＩＣＴ機器を活用
して、集めた資料をまとめていました。今回は、やっと締切りに
間に合ったとの事。回数を重ねて上手になって欲しいですね。

＊ ＊ ＊
３月１７日（金） 本日は県立船橋特別支援学校の卒業式に行ってきました。本校の卒業

式とはうって変わって晴天です。国井校長先生も本当に嬉しそうでした。可愛い小学６年生
たちはしっかりと返事をして、卒業証書をもらっていました。船橋夏見で待っていますよ！

＊
３月２２日（水） 本日は本校の研究発表会でした。特別支援学校の

先生方は本当によく授業研究を行います。これまでもひまわり日記で何
度か授業について書いてきましたが、各課程ごとにテーマを決め、校外
の講師をお呼びして講評をもらい、最後に冊子をまとめます。自分達の
専門性を担保するために努力する姿は素晴らしいものです。前任の校長
から「ぜひ今年は、研究を冊子としてまとめて欲しい」という申し送りを受けていただけに、
私としても、今日はホッとする思いの発表会でした。先生方の努力に拍手です。

＊ ＊
３月２３日（木） 本日は昨日生徒からもらった招待状で、高等部

１年生のものまねカラオケ大会に審査員として参加しました。学期末
のお楽しみです。４つのチームに分かれて第１部と第２部で繰り広げ
られました。元気よく楽しそうな生徒よりややハイテンションな先生
たち…。写真だけ見ると凄いですが、生徒たちも大喜
び！一緒に声を出し、手拍子やダンスをし自分のパフ
ォーマンスを披露していました。ともすると
、人前が苦になる本校の生徒にとって自分を肯定的に

受け止める事ができた良い時間だっ
たと思います。頑張りましたね！

（→裏面へ
続く）



３月２４日（金） 本日はいよいよ平成２８年度の最後、修了式です。風はやや冷たいで
すが、日差しに春を感じます。体育館の修了式の中でこの一年間の
生徒の頑張りや取り組み、成長を確認した後、表彰式も行いました。
書星会の書初め大会、英語検定、
漢字検定、パソコン検定です。自
分の力を試しながら、努力する姿
はカッコ良いです。来年度も皆頑

張れ！応援してますよ。続いて、ＰＴＡから、生徒へのプ
レゼント「船橋夏見」のユニフォーム贈呈
式です。昨年から二年間、ＰＴＡ会員の皆
様が学校行事の際の弁当販売等で集めたお金で作成購入をしてくださいま
した。これで、ボッチャ大会や駅伝大会に新ユニフォームで出場できます。
ありがとうございました。生徒会長へ手渡されました。
放課後、地元のボランティア団体「みどりの会」の代表

小野塚様がお出でくださいました。昨年に続いて今年も本校に五万円相当
の寄付をいただきました。今年は体育館に電波時計と音楽の授業で使用す
るキーボードを三台、自立活動で使用するクッションをいただきました。
生徒たちの農業体験をさせていただくだけでなく、こういったお力添えを
いただくことに心から感謝いたします。授業の中で生徒のために活用させ
ていただきます。

＊ ＊
３月３０日（木） 本日は離任式です。今まで高校勤務だった私にとっては、初めての行

事です。小中学校といった義務教育の学校では普通の行事ですが、高校では４月に新入生と
一緒に行われます。約一週間ぶりに登校する生徒に、離任する先生方はいっぱいの笑顔で迎
えていました。異動や退職、人それぞれですが、本日は多くの保護者の方も体育館での離任

式に参加してくださ
いました。嬉しい限
りです。設立二年目
の夏見の学校づくり
を一緒に頑張ってき
た仲間たちです。「と
ても素晴らしい生徒

に恵まれた」「多くのことを生徒から学んだ」「保護者の方
に協力していただいた」全部の教員が思い入れたっぷりに
語ってくれました。県立船橋特別支援学校時代から一緒だ
った教員もおり、涙ぐむ保護者の方もいました。式後、離
職者の列は、生徒が作った花道を通りながら名残惜しげで
体育館からなかなか出てきませんでした。その後、場所を
各教室に移してさらにお別れを惜しんでいました。中学部
１年生は外で自分たちの畑のソラマメの花を観察していま

した。春の日差しが眩しく、開校記念
に植えた桜のつぼみも、私が植えた校
門坂の芝桜も開き始めました。下校の生徒を迎えに来た宮園バスの運転
手さん、浦安コースの國谷ドライバーもこの３月で交代と
なるとの事です。安全運転ありがとうございました。別れ
と出会いの季節…時間が静かに流れていきます。

さぁ、夏見の三年目が始まります。新メンバーの皆さんと一緒に新しいペ
ージを作っていきます。次年度もどうぞ「ひまわり日記」を御愛読ください。
応援、よろしくお願いします。


